

Titre proposé : Repenser la réinsertion sociale des détenus âgés ayant un historique de problème de consommation aux substances psychoactives : A literature overview

Court résumé :

La proportion de personnes âgées ne cesse de s'accroître au sein des établissements carcéraux. Au Canada, 24 % des détenus fédéraux étaient âgés de 50 ans et plus, âge à laquelle les détenus sont considérés comme étant des « personne âgée ». Les détenus âgés présentent davantage de problèmes de santé physique et mentale. Bien qu'elle soit proscrite en détention, la consommation persisterait et s'adapterait au mode de vie carcéral, entravant du coup le processus de réinsertion sociale. Jusqu'à maintenant, très peu d'études se sont intéressées aux interrelations entre les trajectoires addictives des détenus âgés en lien avec les trajectoires de réinsertion sociale. Afin de mieux soutenir la réinsertion sociale de ces personnes, il apparaît pertinent de développer les connaissances sur la réinsertion sociale des détenus âgés ayant un historique de problèmes de consommation d'alcool ou de drogues pour ainsi identifier les enjeux qui se présenteront à eux. Cette présentation a pour but de vous présenter l'état des connaissances issues d'une overview of the literature.